

Wochen=

der Churfürstlich=



Blatt

Sächsisch=

Voigtländischen

Creyß=Stadt Plauen

Siebender Jahrgang. Drittes Vierteljahr.

Beförderung bey dem Churfürstlich=
Sächsischen Militair.

Ihro Churfürstl. Durchl. haben die drey Obristen, Hrn. v. Niesemeuschel, Hrn. Sanger und Hrn. v. Low, zu Generalmajors der Infanterie ernennet, erstem zugleich das erledigte Wiedemannsche Regiment als Chef verliehen, letztem aber das seit dem Ableben des Generallieutenants und General-Inspecteurs, Hrn. von Langenau, unbesezt gebliebene Generalinspectorat der Infanterie als General-Inspecteur übertragen, den Obristen, Hr. von Stiegliß zu dem Regiment Churfürst Infanterie, und den Obristen, Hr. von Thümmel, zu dem Prinz Faverschen Infanterie Regimente versetzt, den Obristlieutenant, Hrn. von Schönberg, zum Obristen des Lindtschen Regiments, und den Obristlieutenant, Hrn. von Gerstenberg, zum Obristen des Heydischen Regiments, ferner den Major, Hrn. von Mehrhof, zum Obristlieutenant des Winkelschen Regiments, u. den Ma-

yor, Hrn. von Leonhardi, zum Obristlieutenant des Mostischen Regiments avanciret, auch dem von der Leib-Grenadiersgarde entlassenen Premierlieutenant, Hrn. von Holleufer, den Capitänscharakter beygeleget, übrigens aber dem Major Heydischen Regiments, Hrn. von Arnswald, u. dem Capitän Herzog Churländischen Chevauxlegers-Regiments, Hrn. Frölich, die gebetene Entlassung mit Pension bewilliget.

In Vato haben die Desterreicher eine Menge Sturmleitern zusammengebracht, und man arbeitet Tag und Nacht an Fuschinen. Der General de Vins hat in der Nacht zwischen den 5. und 6. August eine Estaffette mit der Nachricht erhalten, daß die Generale Colli und Argenteau die Franzosen in der Gegend von Ormea angegriffen haben; von dem Ausgang der Sache aber ist noch nichts bekannt worden.

Der französische Minister zu Genua hat alle Corsaren mit der dreyfarbigen Flagge
M m durch